



## Frank Schnelle neuer Executive Director bei ECG und Nachfolger von Mike Sturgeon

Brüssel, Donnerstag, 5. Oktober 2023

Frank Schnelle wird neuer Executive Director der European Association of Finished Vehicle Logistics (ECG). Der 50-jährige Bremer wird im April Mike Sturgeon ablösen, der nach langjähriger Verbandstätigkeit mit dann 64 Jahren in den Ruhestand gehen wird.

Mit mehr als 30 Jahren Erfahrung in der Fertigfahrzeuglogistik bringt Schnelle eine beeindruckende Expertise mit. Der ECG-Vorstand ist sich sicher, dass seine Branchenkenntnisse dazu beitragen werden, die Mission und die Ziele von ECG weiter voranzutreiben. Dazu Schnelle: *„Die ECG hat seit ihrer Gründung immer wieder ihre Bedeutung für die Fertigfahrzeuglogistik, sowohl für Mitglieder als auch für die gesamte Branche, eindrucksvoll unterstrichen. Die Übernahme der Leitung der ECG ist eine besondere Ehre und Verantwortung. Ich freue mich darauf, mit dem Team die ECG im besten Sinne und im Interesse der Mitglieder weiterzuentwickeln.“*

Wolfgang Göbel, seit mehr als sieben Jahren Präsident der ECG, meint dazu: *„Nach einem überaus erfolgreichen und intensiven Jahrzehnt mit unserem Executive Director Mike Sturgeon freuen wir uns sehr, die baldige Eintritt von Frank Schnelle im ECG-Team als den designierten Nachfolger von Mike bekanntzugeben.“*

Schnelle wird seine neue Rolle erst im April antreten, aber jetzt schon aktiv in die Organisation der ECG-Veranstaltungen eingebunden werden. Dies soll einen nahtlosen Übergang gewährleisten.

## Über ECG

ECG, der Verband der Europäischen Fahrzeuglogistik, ist seit 1997 das Sprachrohr der Fahrzeuglogistikbranche in Europa. Die ECG vertritt die Interessen von fast 140 Mitgliedsunternehmen und Partnern, von kleinen und mittleren Familienbetrieben bis hin zu multinationalen Konzernen, und ist der wichtigste Interessenvertreter der europäischen Fahrzeuglogistikbranche. Die ECG vertritt alle Verkehrsträger auf EU-Ebene – Straße, Schiene, Seeverkehr und Binnenschifffahrt. Die ECG-Mitglieder erbringen Transport-, Vertriebs-, Lager-, Aufbereitungs- und Nachbearbeitungsdienstleistungen für Hersteller, Importeure, Autovermieter und Fahrzeugleasingunternehmen in der gesamten EU sowie in Norwegen, der Schweiz, dem Vereinigten Königreich, der Türkei und darüber hinaus. Sie besitzen oder betreiben mehr als 360 Autotransportschiffe, 15.100 speziell angefertigte Eisenbahnwaggons, 22 Binnenschiffe und mehr als 23.000 Straßentransporter.

Als bedeutender Arbeitgeber spielt die Fertigfahrzeuglogistik eine wichtige Rolle für den wirtschaftlichen Erfolg der Europäischen Union. Die ECG-Mitglieder erwirtschaften einen Gesamtumsatz von rund 21,3 Mrd. Euro und die wirtschaftlichen Auswirkungen auf die mit dem Sektor verbundenen Unternehmen werden auf 56 Mrd. Euro geschätzt. [Mehr als 93.000 Europäer sind direkt in der Fahrzeuglogistikbranche beschäftigt und weitere 224.000 sind indirekt in diesem Sektor tätig.](#)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

### Mike Sturgeon

#### Geschäftsführender Direktor

ECG - Verband der Europäischen Fahrzeuglogistik

+32 2 706 82 80

[info@ecgassociation.eu](mailto:info@ecgassociation.eu)

[www.ecgassociation.eu](http://www.ecgassociation.eu)

